

19. Cette pensée a été reprise en grande partie dans le document percutant de Yukio Satoh, intitulé «Asian Pacific Process for Stability and Security», présenté lors de la cinquième table ronde de l'Asie-Pacifique, portant sur le renforcement de la confiance et la réduction des conflits dans le Pacifique (*Fifth Asia-Pacific Round table: Confidence Building and Conflict Reduction in the Pacific*), qui a eu lieu à Kuala Lumpur, du 10 au 14 juin 1991.
20. L'initiative Nakayama comprend deux volets: un dialogue plus poussé sur les politiques et la sécurité dans le cadre de tous les forums déjà existants; une réunion de hauts-fonctionnaires de l'ANASE pour discuter de sécurité, avec la participation de représentants des partenaires au dialogue.
21. L'initiative Nakayama a reçu un accueil mitigé. L'ANASE n'est pas encore convaincue de la nécessité de tenir marge de sa CPM des consultations de hauts-fonctionnaires sur la sécurité. Les missions diplomatiques japonaises ont très peu relancé l'idée et il n'est pas certain que le successeur de M. Nakayama, Michio Watanabe, voudra y donner suite activement.